

令和7年度

第2回グローバルカフェ開催の様子

7月13日(日)16:30~18:30



令和7年度の第2回グローバルカフェは「世界の夏休み」をテーマに実施しました。中国、アルメニア、インドネシア、タイからの留学生と、留学先での夏休みをお話してくれる一橋大学生に参加いただきました。(写真は参加者の様子)



中国の留学生からは、昔は家の手伝いだったけれど今は習い事がいっぱいなこと。アルメニアでは、豊かな自然を満喫するアクティビティを紹介していただきました。

(写真はアルメニアからの留学生)



タイの夏休みは、素敵な海を楽しんだり、ショッピングをしたり、日本に旅行に行くことも多いそうです。インドネシアでは、サーフィンなど様々なスポーツを楽しんだり、自然に親しんだりして過ごすそうです。

(写真はインドネシアからの留学生)



そして、今回は一橋大学生から、アメリカのアリゾナ州に留学していた時の夏休について教えていただきました。ディズニーワールドに行くなどの旅行を楽しむこと、また、夏休みの終わりには「back to school」と言って、新学期の始まりに向けてのセールがあり買い物をするそうです。



今日は、たくさんの中高校生や留学生の参加があり、大いに盛り上がりましたが、ゲームをする時間がなくなってしまいました。



その分、フリースタイルをたっぷり楽しんでもいただきました。次回は、ゲームもやりますので、ぜひ、お楽しみに。